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Nessa sexta-feira 24, o Núcleo Regional de Educação de Toledo, juntamente com os
estabelecimentos de ensino receberam a visita do Secretário de Estado da Educação e do Esporte
Renato Feder.

O Secretário veio visitar alguns estabelecimentos de ensino além do Núcleo Regional de Educação,
verificar o trabalho realizado e a satisfação de alunos e colaboradores. Segundo o Secretário, essa
gestão irá focar em sala de aula. O objetivo é destacar a educação do Paraná, transformá-la em
referência nacional e aumentar a qualidade da educação. Por isso, objetiva-se levar os técnicos do
Núcleo a irem para as escolas verificar a realidade e as necessidades das instituições.
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Renato Feder. 
  
  O Secretário veio visitar alguns estabelecimentos de ensino além do Núcleo Regional de
Educação, verificar o trabalho realizado e a satisfação de alunos e colaboradores. Segundo o
Secretário, essa gestão irá focar em sala de aula. O objetivo é destacar a educação do Paraná,
transformá-la em referência nacional e aumentar a qualidade da educação. Por isso, objetiva-se
levar os técnicos do Núcleo a irem para as escolas verificar a realidade e as necessidades das
instituições. 
  Todo o trabalho dessa Secretaria, inclusive as ferramentas disponibilizadas visam integrar o
trabalho das instituições de ensino, Núcleos Regionais e Secretaria de Estado da Educação e do
Esporte. O Secretário destacou exemplos de ferramentas novas como a Pesquisa nossa Escola,
onde 170 mil pessoas entre servidores, alunos e comunidade escolar responderam o
questionamento e continuam a responder. Por meio dessa ferramenta, a Secretaria pode saber o
que pais, professores, pedagogos, agentes escolares e alunos pensam da escola, se gostam,
aprendem, o que é bom e o que pode ser melhorado em cada estabelecimento. A Secretaria irá
compilar esses dados e disponibilizar para as escolas e Núcleo para que a equipe de trabalho possa
melhorar o que precisa. Além da própria SEED entender as necessidades de cada instituição, se é a
infraestrutura, salários, liderança ou serviços para que ela possa atuar com mais foco. 
  O Secretário abordou a ferramenta Presente na Escola que será lançada nessa segunda dia 27 de
maio, utilizada com o objetivo de aumentar a frequência dos alunos. Destacou que cerca de 80 mil
alunos abandonaram a escola ano passado e por isso, houve a necessidade de desenvolver
estratégias para monitorar a frequência escolar, verificar os motivos da baixa frequência, e tentar
auxiliar os alunos com os problemas antes da desistência e abandono escolar. Citou ainda as oito
Provas Paraná que estão sendo realizadas e que ainda serão aplicadas, sendo quatro de
Matemática e quatro de Língua Portuguesa no total, utilizadas como diagnóstico de aprendizado,
aferindo o conhecimento dos alunos e que por utilizar tecnologia e ser corrigida pelo celular,
possibilita o feedback aos professores de forma ágil para que possam focar nos conteúdos mais
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falhos e que necessitam de reforço. 
  Em sua visita ás instituições, o Secretário Renato Feder forneceu entrevistas a jornais locais e
redes de televisão. Conversou com alunos, professores e diretores de forma a conhecer melhor os
métodos utilizados, o nível de aprendizagem e satisfação dos educandos e servidores. Reforçou em
entrevista que o Núcleo Regional de Educação irá mudar para uma sede própria do Estado, o que
irá reduzir custos com aluguel, e que essa é outra medida desse governo, de colocar os
estabelecimentos que estão em aluguel em algum dos imóveis pertencentes ao Estado, para
economia de recursos e investimento em outras áreas. Citou ainda, a reforma do Colégio Estadual
Jardim Gisele, que em poucos meses será finalizada e entregue a comunidade escolar. 
  No período da tarde houve uma reunião com Diretores e comunidade escolar, no Auditório do
Colégio Estadual Presidente Castelo Branco, em que mais uma vez o Secretário reforçou os
objetivos da Secretaria e as estratégias que serão utilizadas nesse sentido. O foco da Secretaria é
apoiar os professores com relação ao trabalho em sala de aula, fornecendo materiais, recursos,
capacitação, reconhecimento, de forma que se sintam valorizados e motivados a ministrarem boas
aulas. Nesse sentido, o enfoque é que o Núcleo esteja o tempo todo apoiando o trabalho dos
professores por meio das tutorias, da orientação aos gestores e técnicos da instituição, das
ferramentas criadas para auxiliar o trabalho pedagógico, dentre outros. 
  Na oportunidade o Chefe do Núcleo Regional de Educação José Carlos Guimarães agradeceu a
presença do Secretário e reafirmou o compromisso do Núcleo em trabalhar em consonância com os
objetivos da Secretaria para melhorar a qualidade da educação. A equipe do Núcleo ainda
aproveitou a reunião com os gestores, para dar orientações necessárias ao desenvolvimento dos
trabalhos.
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